

LES JEUX OLYMPIQUES

LES BANDES ANNONCES



Les projets

Au cours du mois de mars, la classe de cm1/cm2 de Madame Lazzari a réalisé des bandes annonces sur le thème des jeux Olympiques.

Le projet a été fait grâce à l'application "Imovie".

Chaque groupe a choisi un sport présent aux jeux Olympiques.

Comme thème nous avons choisi : le football, le basketball, le handball et la natation.

LES VALEURS

Les groupes ont mis en avant les valeurs du sport : le travail en équipe, la persévérance et le fair-play.

Paroles des élèves

" J'ai aimé lorsqu'il fallait se mettre d'accord, filmer, prendre des photos et apporter du matériel "

"J'ai adoré quand on utilisait les tablettes".

"J'ai aimé faire semblant de nager au sol, de prendre des photos et des vidéos avec notre chère mascotte, Anolympique"
"J'ai adoré me balader dans l'école avec la tablette".

Conclusion

Nous avons fait un travail d'équipe pour arriver à notre grand projet de 2024.

Nous l'avons réalisé avec les idées de tous, en mélangeant tous les élèves de CM1/CM2.

Nous sommes très contents d'avoir fait cette découverte.

La projection des bandes annonces aura lieu **fin juin, lors de notre exposition sur le thème des Jeux Olympiques.**

Lou P. Lucille P. et Clara L.